



www.mg.co.id

Asensio Dilirik Tiga Klub Inggris

LONDON (IM) - Pemain Real Madrid, Marco Asensio dikabarkan sedang diburu tiga klub Liga Inggris. Ketiga klub tersebut, yakni Arsenal, Liverpool dan Tottenham Hotspurs. Arsenal kabarnya menjadi klub terdepan yang berpotensi mendapatkan tanda tangan pemain berusia 25 tahun tersebut. Meski begitu, Liverpool dan Spurs tetap memantau situasi sang pemain.

Menurut laporan media Spanyol, Todofichajes pada Kamis (19/8), posisi Asensio sedang dalam ketidakpastian bersama Los Blancos, karena sang pemain kerap mengalami cedera. Apalagi, Gareth Bale sudah kembali merumpuk bersama Real Madrid pada musim ini.

Meski begitu, kabarnya pihak Santiago Bernabeu belum mau melepas sang pemain ke mana pun. Akan tetapi, Madrid dikabarkan sudah menyadari Asensio masuk dalam radar transfer tiga klub Liga Inggris tersebut.

Arsenal sendiri kabarnya sudah siap melepaskan tawaran sebesar 40 juta Euro atau sekitar Rp675 miliar. Angka tersebut dinilai masuk akal

mengingat pasukan Mikel Arteta sedang membutuhkan banyak pemain baru untuk mengarungi musim ini.

Asensio sendiri merupakan salah satu pemain kunci di Real Madrid pada musim lalu. Bersama Los Blancos, pemain berkebangsaan Spanyol tersebut berhasil mencatatkan lima gol dan dua assist dalam 35 penampilannya di Liga Spanyol.

Sementara, di kancah Eropa, Asensio merupakan salah satu pemain yang mengantarkan Real Madrid ke semifinal Liga Champions. Saat itu, ia mencatatkan dua gol dalam 11 penampilannya pada turnamen antar klub nomor satu di Benua Biru.

Pada musim 2019-2020, pemain berusia 25 tahun tersebut hanya tampil sebanyak sembilan pertandingan, akan tetapi berhasil mencetak tiga gol di Liga Spanyol. **vit**



MARCO ASENSIO
Pemain Real Madrid

Chelsea Menginginkan Jules Kounde

LONDON (IM) - Chelsea belum tuntas membenahi skuadnya musim ini. Klub kota London ini masih mengincar amunisi baru guna memperkokoh skuad yang ada. Setelah mendapatkan Romelu Lukaku, nama Jules Kounde terus diburu.

Thomas Tuchel membuat sedikit tambahan di musim panas ini, usai musim lalu skuad yang ada bisa mempersembahkan trofi Liga Champions. Lini serang dan belakang kabarnya masih ingin ia benahi.

Di depan, Chelsea mendatangkan Lukaku dari Inter Milan, dan melepas Olivier Giroud dan Tammy Abraham. Sementara di belakang, satu pemain coba diangkat.

Menurut ahli transfer Fabrizio Romano, Chelsea akan berusaha sekali lagi merekrut Kounde. Setelah kesepakatan personal sudah terjalin, Si Biru tinggal menegosiasikan harga dengan Sevilla, yang membanderolnya tak kurang dari 50 juta Pound.

Kounde, yang masih berusia 22 tahun, menjadi bagian penting Sevilla dalam beberapa musim terakhir. Dibeli dari Bordeaux pada 2019, ia sudah punya 86 penampilan, dan turut mempersembahkan satu trofi Liga Europa. Jika merekrut Kounde, The Blues dipastikan akan me-

lepas salah satu beknya. Sejah ini, Kurt Zouma menjadi pemain yang berpotensi dilepas.

Mantan bek Chelsea dan tim nasional Prancis Frank Leboeuf menilai karakter Kounde akan cocok gabung Chelsea. Pemain didikan Bordeaux itu punya jiwa petarung.

"Dia adalah pemain yang fantastis. Dia punya segalanya. Dia adalah pejuang. Dia tak pernah menyerah. Dia punya segalanya. Mungkin ini adalah kesempatan buat Chelsea untuk mendapatkannya, mungkin bukan musim ini, tapi musim depan. Saya tak tahu apa yang Kounde inginkan dalam hidupnya, entah dia siap untuk lebih banyak berada di bangku cadangan lebih dari yang dia pikirkan," kata Leboeuf dikutip Football365. **vdp**



JULES KOUNDE
Pemain Sevilla



Raheem Sterling saat melawan Tottenham Hotspur.

Manchester City Optimis Bakal Bangkit

"Selalu sulit mengawali sesuatu dengan kekalahan, tapi ini perjalanan yang panjang, kami harus tetap fokus dan bangkit dari hasil ini," kata Raheem Sterling.

MANCHESTER (IM) - Manchester City takluk di laga pertama Liga Inggris 2021/2022. *The Citizens* tumbang 0-1 di markas Tottenham Hotspur, Minggu (15/8). Meski lebih dominan, City tidak mampu menciptakan gol balasan usai kemasukan gol Spurs yang dicetak Son Heung-min di babak kedua.

Atas hasil ini manajer Pep Guardiola dihujani kritik karena sudah belanja pemain dengan nilai fantastis. Terbaru di bursa transfer musim panas ini, City membeli Jack Grealish dari Aston Villa. Tak main-main, harganya mencapai 110 juta Euro atau setara Rp1,9 triliun.

Tapi Guardiola tak bergeming. Ia menilai City sebenarnya

telah tampil cukup bagus di sepanjang pertandingan. Namun penyelesaian akhir yang kurang bagus membuat anak asuhnya kesulitan untuk mencetak gol meski mampu membuat banyak peluang.

"Kami memulai laga dengan sangat baik tetapi setelah 20 menit kami membiarkan mereka terlalu banyak berlari ketika melakukan transisi. Tapi ini laga awal. Kami akan berbenah dan siap untuk laga-laga selanjutnya. Kami segera bangkit," ujar Guardiola dilansir dari laman resmi klub.

Pengawa Manchester City, Raheem Sterling ikut mengomentari pil pahit yang didapat timnya di awal musim 2021-2022. Diakui Sterling,

sulit baginya harus mengawali musim dengan kekalahan.

Meski begitu, Sterling yakin timnya takkan terpuruk terlalu lama. Dia pun bersemangat akan berjuang keras membawa Man City Kembali bangkit.

"Selalu sulit mengawali sesuatu dengan kekalahan, tapi ini perjalanan yang panjang, kami harus tetap fokus dan bangkit dari hasil ini," kata Sterling dikutip dari laman resmi City.

City sebetulnya tampil mendominasi 65 persen penguasaan bola. Lawan terjadi dari salah satu serangan balik yang menjadi strategi andalan Tottenham, mengingat tim yang kini ditangani Nuno Espirito Santo itu sepanjang laga cenderung di bawah tekanan tim tamu.

"Kami menguasai penuh permainan di 15 menit pertama, tetapi mereka perlahan-lahan menemukan cara untuk melakukan serangan balik yang kian lama kian cepat. Tentu saja kami seharusnya bisa mengendalikan permainan lebih

baik dan mencegah adanya kesempatan mereka melakukan serangan balik," kata Sterling.

Laga tersebut juga menandai penampilan debut Grealish bersama City. Sterling meyakini ia dan rekan-rekannya yang lain akan bisa membangun kerja sama yang lebih padu dengan Grealish seiring musim berjalan.

"Saya beberapa kali bermain dengan Jack. Sejauh ini kerja samanya bagus, tapi ini semua baru permulaan bagi kami. Kami akan bisa mempelajari permainan satu sama lain seiring musim berjalan dan semoga saja terbangun kerja sama yang lebih baik lagi," tutup Sterling.

Meski demikian, start tersendat bukan kali ini saja dialami City. Pada 2020/2021, City sudah dua kali kalah dan cuma empat kali menang dalam sembilan pertandingan pertama. Namun, di paruh kedua musim Si Manchester Biru melaju kencang dengan meraup 16 kemenangan dari 19 pertandingan untuk menyabet mahkota juara Liga Inggris.

"Tentu saja kami bisa menggunakan pengalaman dari musim lalu. Anda selalu ingin memenangi setiap pertandingan, tapi terkadang Anda memang mengalami hambatan seperti ini. Ini adalah sebuah awal yang sulit. Kami bertandang ke Spurs untuk memenangi pertandingan, dan hasilnya tidak sesuai dengan rencana," kata Nathan Ake di situs klub.

Ake sendiri tampil sebagai starter dalam kekalahan itu. Ia menolak panik dengan start lambat timnya dan membidik bangkit melawan Norwich City di akhir pekan ini.

"Tak perlu panik. Kami tahu apa yang bisa kami lakukan dan kami harus main lagi pada Sabtu berikutnya. Kami cuma baru memastikan kami tetap kompak dan berusaha lagi pada pekan depan. Toh masih ada banyak pertandingan. Kami memang menginginkan kemenangan di laga pertama, itu sudah jelas, tapi kami dilarang terpuruk dan mesti tampil lagi melawan Norwich," kata Ake. **vit**

Impian Locatelli Kini Terwujud

TURIN (IM) - Manuel Locatelli akhirnya resmi bergabung dengan Juventus. Ia mengaku, impiannya kini terwujud, walau bukan perkara mudah untuknya memutuskan

hengkang dari Sassuolo. Gelandang 23 tahun ini diumumkan sebagai rekrutan anyar Bianconeri, Kamis (19/8) dinihari WIB. Locatelli merapat ke Juventus dengan status pinjaman selama dua musim. Si Nyonya Tua punya kewajiban mempermanenkan mantan pemain AC Milan tersebut usai masa peminjamannya berakhir.

Juventus bakal membeli Locatelli dengan nilai transfer ditambah bonus sebesar 37,5 juta Euro. Ia kemudian bakal diikat kontrak di Allianz Stadium hingga 2026. Locatelli begitu senang bergabung dengan Juventus. Ia mengaku bersemangat Juventus adalah mimpi yang jadi kenyataan.

"Ini adalah mimpi yang menjadi kenyataan. Mimpi seorang anak yang beker-

ja sangat keras, yang telah memberikan segalanya di lapangan. Ia tiba di Juve dalam tiga musim terakhir. "Apa yang harus dikatakan. Air mata yang saya keluarkan kemarin saat mengucapkan selamat tinggal kepada skuad adalah bukti bahwa Anda ada di hati saya. Anda akan selalu seperti itu, karena Anda membuat saya menjadi orang dan pemain yang lebih baik. Itu tidak mudah, Anda tahu itu, tetapi begitu Anda mendengar kesulitan, hasilnya akan luar biasa," ungkap Locatelli.

Locatelli memang menjadi gelandang muda yang menjanjikan untuk Italia di Sassuolo. Ia total telah mengemas tujuh gol dan 11 assist dari 99 penampilannya untuk Sassuolo. Ia masuk dalam skuad Italia di Euro 2020 dan ikut mengantarkan Gli Azzurri menjadi juara di ajang ini. **vdp**



MANUEL LOCATELLI
Pemain Baru Juventus

Dortmund Naikkan Klausul Haaland

DORTMUND (IM) - Borussia Dortmund berniat untuk menaikkan klausul rilis Erling Haaland. Hal itu untuk memastikan agar sang pemain tidak pergi dengan nilai transfer yang rendah. Haaland masih terikat kontrak dengan Borussia Dortmund sampai 2024. Namun, performanya yang impresif membuat Haaland banyak diincar klub besar Eropa.

Sejak direkrut Dortmund dari Red Bull Salzburg, Haaland sudah mencetak 62 gol dalam 62 penampilan atau rata-rata satu gol per laga. Musim ini, striker berusia 21 tahun itu sudah menghasilkan lima gol dalam tiga pertandingan. Sejumlah klub besar Eropa seperti Real Madrid, Chelsea, sampai Bayern Munich disebut-sebut tertarik padanya. Jika Haaland mampu mempertahankan performa impresifnya, bukan tidak mungkin Dortmund akan makin kesulitan mempertahankannya.

Maka dari itu, Borussia Dortmund tidak ingin kehilangan Haaland dengan harga murah jika pada akhirnya striker internasional Norwegia itu pergi. Dortmund dikabarkan ingin menaikkan nilai minimal klausul rilis Haaland

dari 75 juta Euro menjadi 90 juta Euro (Rp 1,5 triliun). Menurut laporan Sport 1, pihak klub sudah menyepakati langkah ini dengan ayah Haaland, Alf-Inge, dan sang agen, Mino Raiola.

Langkah Dortmund ini juga diyakini sebagai upaya untuk menghalangi Bayern agar tak menggaet Haaland ke Allianz Arena. Bayern sudah beberapa kali merekrut pemain dari rivalnya itu, termasuk mendapatkan Robert Lewandowski secara cuma-cuma pada 2014.

Rekor transfer Bayern saat ini dipegang Lucas Hernandez yang direkrut dari Atletico Madrid senilai 80 juta Euro pada 2019. Sebelumnya, Bayern tak pernah mengeluarkan lebih dari 42 juta Euro untuk seorang pemain. Dengan menaikkan klausul rilisnya, Dortmund berharap Haaland hengkang ke luar Jerman jika pada akhirnya dia ingin meninggalkan klub. **vit**



ERLING HAALAND
Pemain Dortmund

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPANAN DINAMIKA
GRC Board Lantai 3 J. S. Permai Kav. 64 Jakarta 1116. Telp: (62-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 666 700 E-mail: cpi@ciptapanan.com